

El PSOE culpa al alcalde de dejar a Salobreña sin nuevo paseo marítimo

12.10.10 - 01:38 -

IDEAL | SALOBREÑA.

El portavoz del PSOE de Salobreña, Gonzalo Fernández Pulido, aseguró ayer que «la falta de iniciativa política y la dejadez del Gobierno del PP y el PSI han dado lugar a que el Ayuntamiento de Salobreña haya perdido una importante inversión de 8,5 millones de euros para la construcción de un nuevo paseo marítimo». En este sentido, Fernández Pulido, acusó tanto al alcalde, Jesús Avelino, como al teniente de alcalde y responsable de la concejalía de Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, «de no saber pelear por los intereses de La Villa y dejar pasar una oportunidad magnífica para el desarrollo turístico de Salobreña». «La ineptitud e inoperancia de Avelino y Pérez Cobos es más que manifiesta. Al esperpéntico episodio del puerto deportivo de La Caleta, que nunca ha estado bloqueado sino que no el PP y el PSI han sido capaces de sacarlo adelante, hay que unir ahora el del paseo marítimo, que ya no aparece en los Presupuestos Generales del Estado porque el alcalde y su socio no han iniciado procedimiento administrativo ninguno. Éste es el paso previo imprescindible para que el estado después transfiera los fondos», aseguró Fernández Pulido.

El portavoz socialista afirmó que el ministerio de Medio Ambiente ha reflejado en los Presupuestos Generales del Estado desde el año 2005 «una cantidad de dinero más que suficiente para realizar el proyecto» y culpó al gobierno municipal de dejar el proyecto en el olvido. «El Gobierno de PP y PSI no ha iniciado procedimiento administrativo alguno en este tiempo para su licitación, así que esta importantísima inversión, cifrada en unos 8,5 millones de euros, ha desaparecido. Han sido el desinterés de un alcalde agotado y la incapacidad del concejal de Urbanismo las que han provocado esta irritante situación».